Meine unstolze Nation (My Unproud Nation)
Dokumentarfilm // documentary
Wien ist voll von Ausländer*innen, viele davon kommen aus Rumänien. So auch Filmemacher Cristi Iorga. Lange wollte er mit seinen Landsleuten nichts zu tun haben, doch jetzt möchte er ihnen begegnen: Geht es ihnen auch so wie ihm? „Meine unstolze Nation“ fängt die Psychologie einer ausgewanderten Nation ein – mit viel Selbstironie und der entsprechenden Dosis rumänischer Leichtigkeit.
Vienna is full of foreigners, many of whom come from Romania. Filmmaker Cristi Iorga is one of them. For a long time, he avoided his compatriots, but now he wants to meet them: do they feel the same way he does? „My Unproud Nation“ captures the psychology of a nation that has emigrated - with a lot of self-irony and a good dose of Romanian lightheartedness.

Cristian „Cristi“ Iorga
(Regie & Autor // director & author)
Cristian „Cristi“ Iorga wurde in Baia Mare, im Nordwesten Rumäniens geboren, wo er eine deutsche Schule besuchte. Er zog 2012 zum Studieren nach Wien. Er besitzt (noch) die rumänische Staatsbürgerschaft. Seine Zeit in Wien wurde durch zwei Auslandssemester in Valencia und Paris unterbrochen. Im Jahr 2019 schloss er sein Tonmeisterstudium an der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien ab. Seither ist er in der Wiener Musik- und Filmwelt aktiv und arbeitet als selbstständiger Tonmeister und Dokumentarfilmemacher.
Cristian “Cristi” Iorga was born in Baia Mare, in northwestern Romania, where he attended a German school. He moved to Vienna in 2012 to study. He (still) holds Romanian citizenship. His time in Vienna was interrupted by two semesters abroad in Valencia and Paris. In 2019, he completed his studies in sound engineering at the University of Music and Performing Arts Vienna. Since then, he has been active in the Viennese music and film world and works as a freelance sound engineer and documentary filmmaker.
Stephan Herzog
(Produktion // production)
Stephan Herzog wurde 1996 im österreichischen Graz geboren und lebt seit 2016 in Wien. Von dort aus arbeitet er als Filmproduzent und Regisseur. 2015 gründete er seine Firma Herzog Media, mit der er seit 2020 überwiegend dokumentarische Projekte für Festival, Kino und TV herstellt. Der Schwerpunkt liegt dabei auf Filmen an der Schnittfläche zwischen Kultur und gesellschaftspolitischen Themen. Aktueller Höhepunkt seiner Arbeit als Produzent ist die Fertigstellung des Kino-Dokumentarfilms „Austroschwarz“ (R: Mwita Mataro, Helmut Karner), der 2025 seinen österreichweiten Kinostart hatte. Weitere kurze und abendfüllende Projekte befinden sich in Entwicklung.
Stephan Herzog was born in Graz, Austria, in 1996 and has lived in Vienna since 2016. From there, he works as a film producer and director. In 2015, he founded his company Herzog Media, with which he has been producing mainly documentary projects for festivals, cinema, and TV since 2020. The focus is on films at the intersection of culture and socio-political issues. The current highlight of his work as a producer is the completion of the cinema documentary “Austroschwarz” (dir. Mwita Mataro, Helmut Karner), which was released in Austrian cinemas in 2025. Further short and feature-length projects are in development.
